
本日のプログラム

④

次 回 の プ ロ グ ラ ム
2016年12月22日(木) 12:30～

本 日 の プ ロ グ ラ ム
2016年12月15日(木) 18:00～

２０
第２８０３回例会記録
司会：上田 稔 副ＳＡＡ
遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2016年12月 8日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン ２Ｆ

★開 会 点 鐘 ：黒坂 貴行 会長
★国 歌 ：－
★Ｒ ソ ン グ ： 我等の生業
★四つのテスト：－

(1) 2016(平成28)年12月15日発行 ＜疾病予防と治療月間＞
ENGARU ROTARY CLUB, AREA 4, RID2500
遠軽ロータリークラブ
国際ロータリー 第２５００地区 第４分区

2016～2017
Weekly Report№

黒坂貴行会長 ターゲット：地域のあしたのために、行動しよう！

ＲＩテーマ

４．遠軽町より明年1月8日(日)午後2時、成人式
の案内。黒坂会長が出席予定。

５．例会日程変更について：12月29日(木)の例会
は、会場の都合により28日(水)に変更

ごあんない
◇本間 克明 会員(遠軽商工会議所専務理事)

平成29年会員新年交礼会のご案内をいたしま
す。明年1月9日(月)17:30より当ホテルで開催し
ます。（詳細は配布の文書を参照）

本日のプログラム １．年次総会
議長 黒坂 貴行 会長①

議題「2017～2018年度 遠軽ＲＣ役員・理事の
選考」について、金谷正一選考委員長③より次の
通り報告があり、全会一致で承認されました。
＊2017～2018年度 遠軽ロータリークラブ役員

会長 成田 弘明 会員
副会長 金谷 正一 会員
会長エレクト 遠藤 利秀 会員
幹事 佐久間 英昭 会員
会計 島田 光隆 会員
ＳＡＡ 渡辺 政俊 会員
直前会長 黒坂 貴行 会員

＊2017～2018年度 遠軽ロータリークラブ理事
クラブ奉仕委員長 上田 稔 会員
職業奉仕委員長 海野 功 会員
社会奉仕委員長 渡辺 勉 会員
国際奉仕委員長 藤田 禮三 会員
青少年奉仕委員長 木村 一則 会員
副幹事 東海林 勉 会員
副ＳＡＡ 張江 紀代美 会員

【名前後の○数字は写真の番号】

2016 -17

クリスマス家族会
親 睦 活 動 委 員 会

会長報告 黒坂 貴行 会長①
今日は、プログラムは年次総会と山田会員が所

用のため欠席となり、急遽、海野会員の卓話に変
更となりました。よろしくお願いいたします。

毎年、この時期になると、インフルエンザの話
題が多くなります。今年も残念なことに、2年ぶ
りに青森県と新潟県で高病原性鳥インフルエンザ
感染が確認されました。上越市の養鶏場で23万6
千羽、関川村では32万羽がH5N6型ウイルスに感
染して殺処分されました。青森県では食用アヒル
農場で感染が確認され、「フランス鴨」と呼ばれ
るアヒル1万6000羽が処分されました。北海道で
は、野生の鳥では鳥インフルエンザの感染例があ
りますが、養鶏場での被害は出ていません。しか
し感染ルートがわからない上、青森県で被害が出
たことは、北海道の養鶏農家の心配の種になって
います。また、昨日に苫小牧ではハヤブサから、
常呂ではオオハクチョウから高病原性鳥インフル
エンザウイルスが検出されました。自然界でとど
まってほしいものです。

ここからは人間のインフルエンザの話ですが、
例年12月から流行が始まるそうです。去年は年
が明けてから本格的に流行しましたが、今年は早
く始まっているようです。特に沖縄では10月上
旬から流行しています。

Ah3型のＡ香港型で10才台の感染が多いそうで
す。また、網走では、定点観測で、10名を超え
る感染者が出ています。今後も増える予想です。

若い人たちは、もちろんですが、会員の皆さん
も、うがい、手洗い、予防接種を受けるなど、早
めに対策をとっておきましょう。

幹事報告 遠藤 利秀 幹事②
１．ガバナー事務所より、日本のロータリー100

周年委員会発足に伴う負担金として会員1人あ
たり200円の協力要請。次回理事会で協議

２．ガバナー事務所より「バギオ基金の事業報告
と寄付のお願い」。次回理事会で協議

３．クリスマスパーティーの案内が更にひまわり
学園と北光学園より。出席について調整

ゲスト卓話 オホーツク道場
遠軽合気会 道場長 吉野 政明 様
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
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会長：ジョン Ｆ・ジャーム
第2500地区ガバナー 駒形曙美(北見ＲＣ)
第4分区ガバナー補佐 飯田弘明(紋別ＲＣ)
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本吉春雄 吉川 紘 乾 淳

2016～2017年度

ニコニコ 成田 弘明 親睦活動委員
ＢＯＸ 2016-17年度 合計256,400円

☆閉 会 点 鐘：黒坂 貴行 会長
☆今月会報担当：棚橋 忠 会員

2016-17_20th-03

12月 1日 38 33 25 75.8%
12月 8日 38 33 26 78.8%

竹内 徳治
出席委員長

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告

本日のプログラム ２．会員卓話

「私とスポーツ」 海野 功 会員

【小学校低学年】
・父親に連れられ、町内
各地のお祭りに開催され
る子供相撲大会に出場・
・・同年代に勝つのは当
然の事であり、年上との
戦いに出され、強いもの
に挑戦し勝つ事の根性を
叩き込まれた。

【小学校6年生】学校対抗リレーの選手に選抜さ
れ、アンカーを務める・・・4人の選手の中で1
番遅いのにアンカーを任されたことに不安を感じ
ていたところ、第3走者から10メートル程度の差
でバトンを引き継いだが、東小学校のアンカーに
追い抜かれ2着となり、仲間にガッカリさせ情け
ない思いをした。東小学校のアンカーは怪童であ
り、中学校１学年時に選抜される健康優良児（学
力・体格・体力に優れた者）全道大会でも１位と
なった。
・学校対抗ソフトボール大会の選手に選抜され、
打順１番レフトとして大会に出場・・・野球・ソ
フトボールには余り興味がなく、試合で活躍した
記憶もない。
【中学校３年生】バレーボール部に入部し、2年
生時はセッター、3年生時はアタッカーとして、
4地区大会（現在の網走管内大会）での優勝を目
指したが、3位にとどまった。
・遠軽中学校が4地区相撲大会の当番校となった
が、相撲部はなく選手を集め大会に出場するよう
要請を受け、バレーボール部を中心に５人のメン
バーで大会に出場・・・5人とも相撲の経験は少
なかったが、団体戦では優勝、個人戦では私が３
位入賞する好成績を収めた。個人戦で優勝した網
走の桜田選手（準決勝戦で私が対戦し敗退）は、
身長186㎝、体重96㎏の体形であり、後に大相撲
宮城野部屋に入門し幕下まで順調に出世したが、
糖尿病を患い引退、その後プロレス界で活躍し
た。

【高校２年】高校では、4歳上の兄がレスリング
で全国大会2位の実績に刺激を受け、同部に入部
した。2年生時は、団体、私は個人戦の73㎏で全
道大会優勝、全国大会出場を果す・・・団体１回
戦は名門の秋田商業高校と対戦、1勝（65㎏で出
場した私の1勝）6負で惨敗。個人戦は73㎏での
出場であり、団体戦65㎏との体重差のギャップ
が大きく、1回戦で敗退した。
【高校３年】団体戦での全国大会出場は叶わな
かったが、個人戦は69㎏で優勝し、青森県八戸
市で開催された全国大会に出場・・・順調に勝ち
進み、決勝戦では地元八戸工業高校の出河選手と
対戦、ポイント1：0の僅差で敗退し2位。
・大分県佐伯市で開催された第２１回国民体育大
会には、同じく69㎏で出場、インターハイで敗
れた出河選手とは準決勝で対戦、ポイント3：0
で勝利し決勝戦に進出、山口県の長谷川選手と対
戦、お互いに有効なポイントがなく引き分けとな
り、計量の結果、海野66.7㎏長谷川選手68.5㎏の
1.8㎏差で勝利し、念願の優勝を果す・・・新聞
切抜き別添。73㎏で優勝した旭川工業高校の青
木選手は、インターハイ北海道予選大会では私と
同じ69㎏に出場、私に敗戦し全国大会出場が叶
わなかったため、国体では1階級上の73㎏で出場
し、全道・全国大会で優勝を果した。専修大学に
進学したが好成績を残す事はできなかった。
・インターハイ・国体の成績の結果、日米親善高
校レスリング選手団の一員に選抜され、約1ヶ月
間オレゴン州で転戦・・・団体戦8試合に出場
し、対戦成績は7勝1敗。
・宿敵の出河選手は、自衛隊体育学校に進学し、
世界選手権・アジア大会に出場し、アジア大会で
は優勝する好成績を残した。

以上が、私の小学校から高校までのスポーツ歴
であります。各大学から特待生としての誘いはあ
りましたが、高校卒業により選手としての活動に
終止符を打ったところであり、後悔した事はあり
ません。
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